

18-05-09

**Un hombre apuñala a su suegra en su casa de les Coves de Vinromà.**

**El presunto agresor tenía antecedentes por violencia doméstica.**

*Sergi Pitarch, Castelló*

La Guardia Civil de Castelló detuvo al mediodía de ayer en la localidad de Les Coves de Vinromà a un súbdito marroquí como presunto autor de un delito de homicidio. Según explicaron fuentes de la Benemérita, el presunto agresor, que tiene antecedentes por violencia de género, asestó una puñalada a la madre de su esposa mientras dormía. Fuentes de la investigación aseguraron que la agresión se debió a las desavenencias familiares existentes.

Según explicó la Guardia Civil, los hechos tuvieron lugar a las 04.30 horas de la madrugada de ayer cuando toda la familia excepto el agresor se encontraba durmiendo. Las mismas fuentes apuntaron, tras las primeras pesquisas, que previamente, sobre las 00.15 horas el autor había mantenido una fuerte discusión con su esposa y sus suegros, "lo que motivó que posteriormente se dirigiera al dormitorio de la víctima donde ésta dormía junto a su marido, clavándole un cuchillo en el abdomen".

Tras la presunta agresión, el hombre abandonó el domicilio donde se produjeron los hechos, el hijo de la víctima, que acudía alertado por los gritos de sus padres al ver a su madre tendida en el suelo herida, procedió a llamar a la Guardia Civil y al SAMU que se desplazaron al lugar de los hechos. Una vez en el lugar, el facultativo del servicio de emergencias sólo pudo certificar su muerte, explicaron las mismas fuentes.

**La investigación**

Puesto en conocimiento de los investigadores de la Unidad Orgánica de Policía Judicial de la Guardia Civil de Castelló, éstos se trasladaron al lugar. Los agentes del Laboratorio de Criminalística procedieron a la búsqueda de indicios o pruebas que pudieran determinar la veracidad y autoría del homicidio. En el lugar se recogieron evidencias, entre ellas el arma homicida. Horas más tarde, gracias al dispositivo de búsqueda y localización que la Guardia Civil estableció en la zona, en la que participaron, un perro especializado en el rastreo y búsqueda de personas y varias patrullas, se pudo localizar y

detener sobre las 15.55 horas de ayer a R.S. de veintisiete años de edad y nacionalidad marroquí como presunto autor de los hechos. El detenido pasará a disposición judicial mañana en el Juzgado de Guardia de Castelló.

20-05-09 Levante

**Prisión para el supuesto homicida de les Coves.**

**El detenido, como hizo ante la Guardia Civil, se acogió a su derecho a no declarar.**

*L. E., Castelló*

El titular del Juzgado de Instrucción número 2 de Castelló, en funciones de guardia, acordó ayer el ingreso en prisión provisional, comunicada y sin fianza para R. S., de 27 años, detenido como presunto autor del crimen de su suegra, M. C., en les Coves de Vinromà, según informaron fuentes del Tribunal Superior de Justicia de la Comunitat Valenciana.

El detenido, custodiado por la Guardia Civil, fue conducido a primera hora de la mañana de ayer a la Ciudad de la Justicia para que declarara en el juzgado de guardia. Antes de que se produjera esa circunstancia, fue trasladado hasta el Instituto de Medicina Legal, donde fue reconocido por un forense durante, aproximadamente, una hora.

A continuación, R. S. fue conducido ante el magistrado-juez, pero no declaró porque, al igual que hizo ante la Guardia Civil, se acogió a su derecho, por lo que apenas estuvo apenas diez minutos ante el instructor. Dados los indicios que presuntamente le incriminan, y tras la petición fiscal de prisión provisional, el instructor dictó el correspondiente auto.

Las mencionadas fuentes del Tribunal Superior de Justicia apuntaron que el instructor ha abierto a R. S. una causa por un delito de homicidio, sin que consten antecedentes penales por otros motivos. Según la Guardia Civil, el imputado fue detenido en 2008 por agredir a su mujer. En la madrugada del pasado domingo, el detenido, horas después de discutir con su familia en la vivienda de les Coves donde residía, supuestamente asestó una cuchillada a su suegra, que falleció desangrada. Utilizó un cuchillo que su suegro y ahora viudo usa para sacrificar corderos y que se rompió.